



Reinaugura Evelyn Parra Plaza Cívica Emilio Carranza.

La alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, cortó el listón de la reinauguración de la Plaza Cívica Emilio Carranza que está ubicada en la colonia Moctezuma, Primera Sección, que cuenta con tirolesa, puente colgante, un paseo canino, también una fuente danzarina multicolor, nuevas luminarias, entre otros beneficios. Acompañada por el diputado federal, Julio César Moreno, y el subsecretario de Asuntos Metropolitanos, Israel Moreno, la alcaldesa recorrió las áreas verdes, las bancas con sombrillas y la nueva cancha de fútbol con pasto sintético.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOPTxlnjFYoSLqM&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21284&parId=root&o=OneUp>